



Detienen al hijo del presidente de Colombia por lavado de dinero

Acusación. Nicolás Petro, hijo del presidente de Colombia Gustavo Petro, y también diputado de la Asamblea del Atlántico, fue detenido por la Fiscalía colombiana, que lo investiga por presuntos delitos de lavado de dinero y enriquecimiento ilícito. Además, su exesposa, Daysuris Vásquez, también fue capturada por las autoridades, pues había acusado previamente a Nicolás de recibir dinero de un narcotraficante para financiar la campaña presidencial de su padre. **PAG 16**



Detienen al hijo del presidente de Colombia por lavado de dinero

Nicolás Petro fue arrestado, junto con su exesposa, tras acusaciones de recibir fondos ilegales para la campaña presidencial de su padre

Alan Rodríguez

Con información de EFE.

Nicolás Petro, hijo del presidente de Colombia Gustavo Petro, y también diputado de la Asamblea del Departamento del Atlántico, fue detenido este sábado por la Fiscalía colombiana, que lo investiga por presuntos delitos de lavado de dinero y enriquecimiento ilícito.

El caso ha generado una fuerte conmoción en el país, ya que involucra al hijo del presidente del país.

PRESUNTO DINERO DEL NARCO

Además de la detención de Nicolás Petro, su exesposa, Daysuris Vásquez, también fue capturada por las autoridades. Daysuris había acusado previamente a Nicolás de recibir una gran suma de dinero de un narcotraficante para financiar la campaña presidencial de su padre, quien actualmente ocupa la presidencia de Colombia.

Estas acusaciones han sido motivo de intensas investigaciones por parte de la Fiscalía

y han llevado a la detención de ambas personas.

La Fiscalía informó que las capturas se llevaron a cabo en cumplimiento de una orden emitida por el Juzgado 16 Penal Municipal con Función de Control de Garantías de Bogotá.

Las acusaciones contra Nicolás Petro se relacionan con posibles delitos de lavado de activos y enriquecimiento ilícito, supuestamente ocurridos desde

2022 hasta la fecha de su detención.

Previo a este arresto, la Fiscalía ya había anunciado en marzo que investigaba penalmente a Nicolás Petro por sus presuntas reuniones con narcotraficantes en la cárcel y por un "posible lavado de activos".

Estos antecedentes habían generado controversia y tensiones políticas en el país, dada la cercanía de Nicolás con el círculo del poder debido a su relación familiar con el presidente.

REVELACIONES DE LA EXESPOSA

En una entrevista con la revista Semana, la exesposa de Nicolás Petro hizo declaraciones sobre la financiación de la campaña presidencial. Según ella, el narcotraficante Samuel Santander Lopesierra, conocido como "el hombre Marlboro", habría entregado más de 153,000 dólares a Nicolás para apoyar la campaña de su padre, pero este dinero nunca habría llegado legalmente a la financiación de la misma.

Además, la mujer también mencionó que el controvertido empresario Alfonso "Turco" Hilsaca habría entregado 51,000 dólares a Nicolás Petro, pero estos fondos tampoco habrían sido destinados a la campaña presidencial. Estas revelaciones han agregado más gravedad al caso y han generado un intenso escrutinio sobre la posible utilización de fondos ilegales en el ámbito político del país.

PETRO NO "INTERVENDRÁ" POR SU HIJO

Por su parte, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, afirmó que "no intervendrá ni presionará" las decisiones de la Fiscalía tras la captura de su hijo Nicolás.

"Como persona y padre me duele mucho tanta autodestrucción y el que uno de mis hijos pase por la cárcel; como presidente de la República aseguro que la Fiscalía tenga todas las garantías de mi parte para proceder de acuerdo a la ley", expresó el mandatario en su cuenta de Twitter.



El caso ha generado una fuerte conmoción en el país, ya que involucra al hijo del presidente

La exesposa de Nicolás Petro hizo declaraciones sobre la financiación de la campaña presidencial.



Nicolás Petro y su ex esposa Daysuris Vásquez.